
Der Landrat verwies auf die Vorlage der Verwaltung und hob die gute Arbeit der 
Stabsstelle Wiederaufbau hervor. 
 
Wortmeldungen hierzu lagen nicht vor. 
 


